
足不出户就可办理对公跨境汇款？
近日，记者从交通银行获悉，交行全新推
出了企业网银跨境汇款电子单据便利化
服务，符合资质的客户只需扫描影像上传
资料，无须再提交纸质单据，足不出户就
可以办理业务。据悉，佛山已有企业率先
体验该项便利服务。

全渠道受理、方便快捷。交行以电子
化手段全面重塑跨境汇款服务，实现了相
关服务的线上化、自动化、智能化和平台
化。目前，交行跨境汇款已全面支持柜
面、网 银、手 机 银 行、自 助 终 端（“ 智 易
通”）、银企直联、SWIFT 平台等各类渠
道，无论何时何地，客户可以选择任一渠
道申请办理跨境汇款业务，方便快捷。

交通银行打造全方位、多元化、
智能化全球资金汇划平台
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本报讯 这个赛季的开端，浙江绿城走

得有点难。第一场主场对阵青岛黄海，虽然

有开幕式和 18000 多名球迷现场加持，却被

对手连扳两球告负。没有迎来开门红的绿

城，今日将迎来第二个主场。

今晚 7：30，绿城将在主场迎战黑龙江

FC。上赛季，绿城以两个 2∶1 双杀对手，说

明绿城面对这支对手的赢面还是很大的，而

球队自然也希望能够在周日的主场完成赛季

首胜。

昨天的发布会上，绿城主帅塞尔吉也一

再强调这场比赛希望拿下，也必须拿下。“黑

龙江 FC 是带着第一轮的胜利来到我们的主

场的，他们在第一场收获了很多信心，自然也

很有想法。而我们要做的就是做好自己，忘

掉上一场的结果，把自己的东西在赛场上拿

出来。”

对于黑龙江，塞尔吉认为对方的跑动和

反抢能力特别出色，“我们知道对手的优点之

后，要尽量把球控在脚下，才会更有机会取

胜。”

赛季前，绿城喊出的口号是冲超，但第一

轮在主场的失利，瞬间让这个目标的难度暴

露无遗，而主场也一直是绿城的谜之难题，上

个赛季甚至一度 196 天未能取得主场一胜。

本赛季能在主场拿下首胜，将是对球队的一

个信心上的很大鼓舞。

第一轮的赛季首秀，5 位新援都得到了

亮相，塞尔吉对他们上一场表现也给予肯

定。然而两个外援塔纳和迪诺的化学反应似

乎不是那么火花四溅，这让另一位外援马丁

斯何时能上场，重现锋线上的光头组合成为

关注的焦点。但至少下一场，光头组合是不

会出现了。

塞尔吉表示：“马丁斯有伤，作为主教练，

我也一直在等待他回归，不管是因为伤势的

恢复问题还是球队制定计划的问题，他现在

还是没办法出现在场上。”

由于赛程临时改变，原本 4 月初的陕西

客场提前到了 3 月 23 日，这也意味着绿城将

不会有三连主，将在下周兵发陕西，进行本赛

季的第一个客场。陕西长安竞技刚刚在本轮

3∶0 战胜了青岛黄海，士气正盛，对于绿城来

说，需要带着一场胜利前往客场。

本报记者 宗倩倩

今日战“过江龙”
浙江绿城要忘记失利

有这样一对90后双胞胎：她们颜值高，是跑马圈子里有名的旋风二人组，玩转省内马拉松赛事，被称为千

岛湖畔的马拉松届“芬芳姐妹花”。

淳安90后姐妹花曾分隔两地却经历相似，如今是杭州跑马圈里的超级二人组

姐姐跑出爱情，妹妹改变生活
本报通讯员 李文瑶 本报记者 陈学东

药罐子双胞胎成跑圈名将
分隔两地跑出相似经历

大大的眼睛、灿烂的笑容，若不是身着白

色和粉红两种不同的衣服，扎着不同的发型，

坐在记者面前的唐晓芬、唐晓芳姐妹俩就像

是镜像画面，难以分辨。据说直到高二分班

前，姐妹俩都在同一个班读书，老师怕认错，

就让她们分坐教室两侧。

1991 年出生的唐家姐妹如今在跑圈已

经小有名气，很多看过姐妹俩跑步的人，常会

暗暗惊诧：她们匹马当先的姿态，就像两头在

草原上的小豹子。

但这两只小豹子小时候却是有名的药罐

子，出生于淳安威坪镇唐村的两姐妹从小身

体纤瘦孱弱，基本每周得跑一趟医院，一直也

没表现出什么运动天赋。被发现有长跑天赋

是在高一的校运动会上，从没受过任何训练

的二人，一举拿下前两名。在县运动会上中

长跑项目中，又一“跑”惊人，到了高三，两人

直接被选为第二届县运动会的“种子选手”，

这才第一次接触到专业训练。

高中毕业后，姐姐在杭州读书，妹妹则在

临安，本以为不会再和跑步扯上关系的姐妹

俩，却都在大一的校运动会上双双出了名。

“当时我们分别在运动会上报了1500米

和3000米，结果都破了校记录。”体育课选了

跆拳道的唐晓芳直接被中途“叫停”，空降到

了校内的定向越野队；姐姐晓芬则被学校安

排跟着浙大定向越野队一起训练。

毕业后，晓芬回到家乡千岛湖工作。按

部就班的生活，日复一日的三点一线，突然让

她怀念起风在耳边呼啸的感觉，于是 2012

年，她背着所有人偷偷地给自己报名了杭州

全马。

“42 公里，我什么都没有准备，就去了。”

凭着初生牛犊不怕虎的气魄，晓芬居然跑进

杭马前 20 名，这次经历，让晓芬决定重新跑

起来。

2016 年，晓芬参加上海的接力赛，当时

差一个队友，她就想到了此时因伤病停跑一

段时间的妹妹。再次和姐姐重新站在同一个

起跑线上，晓芳也找回了原来的那种感觉：

“就是想不顾一切地跑起来。”回到老家后，晓

芳紧跟姐姐脚步，跑了自己第一个千岛湖全

马，此后一发不可收拾，每天早上在千岛湖坚

持晨跑，风雨无阻。

姐姐跑来了爱情
妹妹跑出了乐趣

韩国首尔马拉松上的携手同行，开化马

拉松上的团队第一⋯⋯两姐妹的马拉松征程

从此开了挂。

不仅如此，马拉松还让姐姐晓芬收获了

一生的爱情。2014年，晓芬一个人来杭州参

加杭马，一开始就猛冲的她很快超过了一个

男运动员，两人较上了劲，后半程递水、交流、

陪伴，比赛结束就留了联系方式。

正是因跑结缘。去年 6 月，爱情果熟蒂

落后，他们举办了一场特别的“跑马”婚礼：晓

芬穿上跑鞋、头戴白纱，新郎身着定制的粉色

运动服，一身伴娘服的晓芳则举着粉色气球，

领着亲友团和自发赶来的跑友“保驾护航”。

伴着蒙蒙细雨，大伙用 5’20”的配速跑完了

13.14 公里（寓意一生一世），送新人步入婚

姻殿堂，这场婚礼在当地引起了轰动，全国的

跑友也在网上凑热闹，“不方便赶来的跑友就

在线上同步跟随，最远的运动轨迹是从缅甸

发来的。

婚后不久，晓芬就有了爱的结晶。即便

如此，她依然陪着妹妹各地畅跑。去年杭马，

姐妹俩再次来到杭州，挺着孕肚的她看着脚

痒痒，坚持走了两万步，结果第二天就生下了

宝宝。“因杭马结缘，又于杭马第二天在杭州

出生，所以我们给他起名叫琦杭（启杭），既是

纪念，也是期望。今年杭马，宝宝应该就能下

地走路了，到时候我想把他一起带去现场，看

看他妈妈所热爱的项目，亲身感受一下这个

与他有着不解之缘的地方。”

马拉松对晓芳的改变也是巨大的。如今

在太湖、宁波等地的半程马拉松，晓芳鲜有跌

出前三名，在华夏马拉松上，她更是跑出了三

小时零五分的好成绩，成了单位的名人。为

了能更方便地参与全国各地的跑马赛事，单

位还批准晓芳调到杭州的申请。现在正是马

拉松旺季，她每周都会奔赴赛场，不为名次，

只为享受奔跑的乐趣。


